
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会９月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間
1 パートナーシップ制度について

○導入についての所見

○現在の進捗状況

2 空き家対策について

○老朽住宅等除却事業の状況

○空き家対策総合支援事業の概要

○特定空家への指定について

3 今ノ山風力発電計画について

○計画の広報活動

○風力発電のメリット、デメリット

○計画変更について

○現時点での担当課の考え

○高知県環境影響評価技術審査会議事録について

1 教育方針について

○教育行政の方針・抱負

2 「手話言語条例」に関わって

○「手話言語条例」の取組状況

○「手話通訳者」の配置

○「手話言語条例」の具体化

3 防災・減災対策に関わって

○「土砂災害ハザードマップ」の周知と活用

○「崩壊土砂危険地区」（今ノ山）の周知

○盛土の調査と対策

○治水対策―可動堰の設置

4 人権行政に関わって

○ネット上の「地名リスト」について
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会９月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 清水高校移転について

○スケジュールについて

○校舎・体育館・駐車場について

○募集人員・クラス数・定時制の募集について

○魅力ある清水高校を目指して

2 農業政策について

○中山間地域等直接支払制度について

○多面的機能支払制度について

○集落営農について

1 長雨で危惧される農作物への被害状況について

○農作物への長雨の影響について

○不良・不作への支援策について

○農業・営農振興について

2 教育振興基本計画Ⅲ（Ｒ３～Ｒ６）版について

○職場体験学習について

○中高生みらい議会について

○教育振興基本計画Ⅲについて

○防災小説について

1 特別養護老人ホームしおさいにおける誤薬事故の対応について
○その後、事故はありませんか？
○介護士の声に関して
○運営委員会のやり取りに関して
○県への報告に関して
○職員への対応に関して
○説明責任があるのでは

2 保育園の運営について
○園児数の見通し
○職員数に関して
○職場の状況に関して
○保護者の声
○職員募集の共通事項に関して
○課題は
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
令和３年土佐清水市議会定例会９月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容
1 引きこもり・いじめ・不登校について
○本市の引きこもり・いじめ・不登校の状況について
○対応について
○大阪市の事例と県の取組について
○学力低下の対応策について

2 生理用品の件について
○小・中学校のトイレに生理用品を常備することについて

3 ごみ出し支援について
○本市の状況について
○本市の取組について
○高齢者ごみ出し支援制度を導入してみては

1 慰霊碑について
○本市での戦没者の人数は？
○本市の慰霊碑の数は？
○管理は誰がしているか、問題点はないか？
○慰霊碑などを活用して平和学習を行っている学校が高知県内にあると聞くが本市の状況はどうか？
○今後、慰霊碑等の地域に残るものを活用して、どう教育に生かしていくか？

2 米寿の敬老祝金について
○米寿の敬老祝金の内容を教えて
○８月末までの誕生日の方に、内容説明の通知を出すようにできないか？

3 ＳＡＴＯＵＭＩ一周年の成果及び本市への経済効果は？
○昨年一年間の来館者数と本市への経済効果は？
○その経済効果の算出方法は？
○本市にお金を落とす仕組みをどのように考えているか？

4 ふるさと納税について
○ふるさと納税の現在の進捗は？
○事業者との連携そしてスキルアップ目的の勉強会の進捗は？
○プロによるホームページの磨き上げの進捗及びその効果は？
○ふるさと納税に関わる職員は何人か？
○職員数を増やせばどういうことができるか？
○市長の所見
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